

Cegah Penyebaran Covid, Polres Buol Tingkatkan Pengamanan Perbatasan

Eka Putra - SULTENG.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 26, 2021 - 07:05



Buol - Polsek Paleleh, Dalam rangka penanggulangan penyebaran virus corona, Polres Buol bersama Satgas Covid-19 Kabupaten Buol memperketat pelayanan dan pengawasan di perbatasan Kabupaten Buol (Sulteng) - Gorontalo Utara (Gorontalo). Hal itu untuk mencegah penyebaran virus yang datang dari wilayah lain.



“Dalam hal penanganan Covid-19, pada wilayah perbatasan agar personil yang terlibat di dalam pendampingan maupun pelayanan untuk melakukan pengawasan di perbatasan agar mengikuti protokol kesehatan sesuai dengan Pergub no.23 tahun 2020,” kata Ipda Hendrik, SH, Senin(25/1/2021)



Ia meminta seluruh personil maupun petugas pelayanan yang menjadi garda terdepan beserta para pelintas agar menerapkan 5M yaitu memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menghindari kerumunan dan mengurangi mobilitas. Karena upaya yang bisa kita lakukan saat ini dalam menghadapi Covid-19 hanya 2 cara yaitu mencegah dan mengobati.

Dia tegaskan upaya-upaya pengobatan sudah dilakukan oleh pemerintah yang telah menyiapkan vaksinasi. Sambil menunggu proses vaksin mari kita cegah dengan Protokol Kesehatan.

“Karena sekarang ini proses pengiriman vaksin telah dilakukan oleh pemerintah pusat, maka dari kita tinggal menunggu Vaksin dan kapan waktunya, untuk

sementara kita cegah dengan cara memakai masker, karena dengan memakai masker kita itu bisa memperkecil resiko penularan,"Jelas IPDA Hendrik, S.H.

Selanjutnya, Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo, S.I.K., melalui Kapolsek Paleleh Ipda Hendrik, S.H. mengajak agar tetap menjaga jarak itu minimal 1 meter atau 2 meter sehingga ketika kita bersama lawan bicara yang mungkin tertular virus maka saat itu jaraknya sudah cukup jauh sehingga kita dapat terhindar dari penyebaran corona. Oleh sebab itu sekali lagi, pakai masker, cuci tangan dengan sabun, jaga jarak, hindari kerumunan dan kurangi momilitas," tutup Ipda Hendrik.